
ESTE MISMO UNIVERSO QUE VES, ESTÁ AQUÍ EN TU CORAZÓN, TODOS LOS PLANETAS QUE SABES ESTÁN EN TU CORAZÓN.

Página 1 de 6

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de junio de 2021
Canal: José Luis Sánchez Acosta

BUSCA AQUÍ DENTRO DE TU CORAZÓN, AQUÍ DENTRO ESTÁ TODO, TODO, TODO LO QUE VES
Y TODO LO QUE SABES, TODO ESTÁ AQUÍ EN TU CORAZÓN. ESTE MISMO UNIVERSO QUE VES,

ESTÁ AQUÍ EN TU CORAZÓN, TODOS LOS PLANETAS QUE ESCUCHAS, QUE VES Y QUE SABES,
TODO ESTÁ EN TU CORAZÓN. CUANDO LO ACEPTES PODRÁS HABLAR CON TUS HERMANOS

QUE ESTÁN EN DIFERENTES PLANETAS DE LA VIDA, DE ESTE UNIVERSO.

[20210613] Amados míos, la paz esté con vosotros, el amor viva en vosotros también, el perdón, el
entusiasmo de la vida por dejar huellas en este mundo. Porque ya vosotros saben que nadie es
eterno aquí en esta vida, en esta tierra, nadie es eterno, porque la carne de nada aprovecha, esa es
hoy, el cuerpo de vosotros solo vive porque tú estás en él, parece que come, parece que bebe, pero
al final son vosotros la vida, son vosotros. Porque el cuerpo no os pide nada, vosotros siempre le
pones al cuerpo todo lo que así os gusta a vosotros. Por eso he venido a ti tantas veces, he venido a
buscarte, he venido Yo a encontrarles y a prepararles vuestro camino, he venido Yo a preparar el
camino de vosotros y ésta es la preparación de cada uno de vosotros, amados míos.

Pues, he aquí, deben ya de comprenderse, de verse que vosotros son los creadores de vuestras
formas, son los arquitectos de vuestra casa. Pues entonces debes asimilar muy bien, tú que eres la
vida en este cuerpo. Porque os digo, no es el cuerpo el que sufre, no es el cuerpo el que padece, sino
es el alma, es la mente, eres vosotros mismos que estás aquí en este cuerpo. Recobren vuestros
sentidos, recobren vuestra verdad, pero apresúrense, apresúrense, mis bien amados, porque el
tiempo en vosotros corre y no sabes la hora, no sabes el momento en que vosotros has de dejar este
cuerpo, así os ha pasado siempre. Os ha pasado con vuestros antepasados, ellos se han ido, ellos han
podido dejar su cuerpo, pero se fueron sin ninguna enseñanza, sin ningún recordatorio en su
corazón, en su alma y es por eso que hoy están allí en un mar de sufrimiento.

A vosotros vengo a prepararles, vengo a hablarles así en este tiempo, porque ya es tiempo que Yo
les hable así, porque es tiempo que vosotros quites las vendas de tus ojos, quiero decir, las vendas no
es más que vuestra ignorancia misma, vuestra ignorancia misma, vuestras prepotencias, vuestras
malas acciones. Entonces hoy debes apreciar este momento, este momento deberías de hacerlo
hermoso de estar aquí, de no ser un esquizofrénico, de no estar partido en dos. Es tiempo que
vosotros se observen, porque nunca he venido a decirte que observes, que juzgues a tu hermano.
Siempre he venido a quitar esas formas de vosotros, a enseñarte a recordar que tú eres todo de ti
mimo, que nadie, el mal no puede empujar a ese bien, pero si en caso que te pareciera así, es
porque estas debajo de la ignorancia, entonces os va parecer así negativo ante la vida, pero siempre
son vosotros, siempre es cada uno de vosotros, amados míos.

Hoy, hoy créelo en tu corazón que es un día hermoso para nacer, no me refiero a un cuerpo, me
refiero a tu alma y a tu mente, me refiero a que debes dejar lo viejo y debes en este momento a
producir lo nuevo, lo nuevo que está en tu alma, está en tu consciencia, está en tu mente, y todo
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esto te lleva a la salvación. Si vosotros logras darte cuenta, si vosotros logras aceptarlo que solo tú
vives lo que vives, vives lo que haces, lo que has hecho, desde ahorita, te digo, estás conmigo.

Amados hermanos, porque los sufrimientos que puedes percibir en tu cuerpo, son especies de
karmas, es de una secuencia de la vida que has tenido aquí, es eso, hermanos, porque vosotros
impregnas a tu cuerpo desde que lo concibes hasta este momento. Porque, en verdad te digo, no es
el espíritu el que muere, sino sus acciones las que cambian, y vosotros se han quedado, aunque ha
continuado la secuencia de la vida, vosotros no estás en esa frecuencia. Por eso estoy con vosotros,
por eso estoy aquí para que reconozcas, recuerdes muy bien y no se pierdan, no os pierdan el hilo
plateado, divino, que siempre están aquí.

Porque créanse, créanse que son los SERES divinos de Dios, que son los SERES y que Dios los ha
hecho perfectos, perfectos como Él, porque Él os ha hecho a imagen y semejanza de sí mismo. De
todo lo que vosotros tienes, es todo el recorrido que has hecho en esta tierra, y vives las
consecuencias del pasado. Así toda mi amada humanidad lo está viviendo y lo seguirá viviendo
porque están ahí, porque no se han conocido, no se han comprendido, no se han aceptado. Pero
vosotros que estás aquí acéptalo, acéptalo, acéptate que eres un SER sin límites, eres el SER
poderoso, pero acepta también que con ese poder vosotros has podido cambiar las Leyes, las Leyes
Perfectas, las Leyes Exactas de una vida real, vosotros lo han hecho, solo vosotros lo han hecho.

Y dejará de vivir, de existir el lado contrario en ti cuando tú lo hayas cambiado. ¿O crees como
vuestros hermanos que me están esperando a que Yo les quite lo que ellos han hecho? No conoces
de la ley, mis bien amados. ¿No os he dicho que la salvación es personal? Vosotros no tengáis de
esto, no tengáis, vosotros toma, ejerce la sabiduría en ti y dejen de ver hacia afuera lo de afuera,
solo enfócate a ti mismo, no veas los errores ajenos, ve tus propios errores. He aquí, como vosotros
tienes que seguir sin perder la secuencia de la vida y hoy tienes esta oportunidad tan preciosa de
poder hacerlo. Si vosotros son el poder, si vosotros eres la vida, pero vosotros duermes, duermes y
Yo vengo a despertarles, porque es necesario, es necesario, porque has avanzado tanto, pero en la
vida contraria. Y el tiempo ha caminado con él, hasta hoy han caminado con el tiempo y el tiempo
les tiene absorbido a vosotros, a toda mi amada humanidad, es necesario salirse del tiempo.

Pero vosotros prepárense, vosotros acaten las Leyes Divinas, procuren estar, procuren hacer. ¿Porque
creen vosotros que con cargar un libro bajo el brazo, con tener la sabiduría, ya estas salvo?, ¿ya eres
una persona salva? Yo te digo que no. Esto no es nada, porque la palabra sin obras muerta es. Y se
los digo a vosotros que me escuchas, porque es necesario que despierten, mis bien amados.
Entonces, ¿qué haces? ¿Qué hacen? Entonces, ¿cuál es su alegría?, ¿cuál es tu deseo?, ¿dónde están?
Porque eso no se puede esconder, y si se esconde no está. Quiero decirles a vosotros, que esto que
Yo os digo, es que quiero decirles, ¿dónde están vuestros ánimos?, ¿dónde están vuestros deseos?

He aquí, si has venido a estar conmigo, déjate ver, deja ver vuestro entusiasmo, deja ver el buen
sentido de tu vida. Empieza a nacer, deja lo viejo. ¿No ves las serpientes que éstas mudan, dejan su
piel, su caparazón viejo para obtener el nuevo? ¿No ves a un águila? Pues que demás vosotros,
cuanto más vosotros. Pero te escondes siempre bajo tu propio mundo, bajo tus propias alas se
esconden. Y ya es tiempo que vosotros puedan observarse, es que han perdido tiempo porque has
mirado solamente afuera, has estado haciendo afuera, nunca te observas, nunca admites tus propias
culpas, porque aquél que su refugio es la prepotencia nunca va a aceptar a la humildad y la
humildad es la que refleja el buen estar aquí en tu tierra.

Amados míos, ¿dónde están pues? Yo les digo, ¿creen vosotros que así fueron mis Discípulos en
aquellos tiempos? ¿Creen que estos eran como vosotros? No, no, mis bien amados, si ellos a sí
mismos se hacían sus sacrificios en su vida, si ellos cambiaron todas las cosas por estar, por disfrutar,
por llegar a concretar lo que ya traían, lo que ya traían que no era el mundo como así se pensaba,
que no era la vida como así estaba, que había otras formas de vida y ellos para eso tuvieron que
alejarse del mundo, alejarse de todas sus cosas que ya habían adquirido en este mundo. Porque ellos
con ese afán de demostrarse a sí mismos, estaban ahí, estaban conmigo y no tenían tiempo para el
mundo, porque solo estaban embebiendo, solo estaban mostrándose a sí mismos y concretando,
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asegurando lo que así ellos ya venían sabidos. Y Yo fui con ellos, porque Yo vine a recogerlos, a
enseñarles, quiero decirles.

¿Y vosotros qué hacen? ¿Qué hacen pues, mis bien amados? ¿Creen estar conmigo? Porque estar
conmigo es hacer las cosas divinas, es hacer las cosas comprendidas. ¿Y vosotros? ¿Dónde están
vosotros, hermanos míos? He aquí, obsérvense, obsérvense y se verán dónde están. Y Yo dije en
aquellos tiempos, no habrá más juez en tu vida, que este juzgando tu vida, ya no habrá más. Pero
una cosa os digo y dije, tú serás tu propio juez, porque has estado engañando a un juez, porque el
juez no te ve. Hoy también es lo mismo, nadie os puede juzgar y aquel que juzgue está fuera de la
ley. Pero si se puede juzgar a sí mismo, si se juzga y se puede seguir juzgando para reconocerse a sí
mismo de la vida. Amados hermanos, ¿y vosotros? Si vosotros no tienes el sacrificio de ti mismo,
porque vosotros vives a medias, como os te dije, en esquizofrenia, no sabes.

Lo que Yo os te digo, es que estas bajo tu propio engaño de tu vida, vosotros te engañas a ti mismo.
Únete a la verdad universal, únete a ella para que seas universal vosotros. ¿Pero vosotros dónde
están, hermanos? ¿Qué hacen? ¿Qué merecimiento tienen vosotros? Si el merecimiento está por tus
obras, por tus sentimientos. Y vosotros que eres un conjunto de hermanos, ¿cómo se demuestran
vuestros sentimientos?, ¿no cada quien está en su posición? No os se engañen, no os se engañen a sí
mismos, porque vosotros siempre se han engañados a sí mismos. Porque vives en prepotencia, es tu
casa la prepotencia y estás ahí fundido con ella. Pero no vayas a pensar que esa casa te fue dada, se
te donó, no, mis bien amados, esa casa es hecha por ti mismo, esa casa es hecha por ti y es tuya y
por eso puedes entrar y salir a la hora que gustes, vosotros la has hecho toda la vida.

He aquí, pues, asiéntense vosotros, asiéntense. No seas como los hipócritas, como los Fariseos que
éstos hermanos sabían mucho, sabían y hablaban demasiado y parecían cuerdos en su vida, pero lo
único es que no hacían, y entonces al no hacer, su sabiduría era muerta, su palabra también, porque
en cuanto veían las acciones que tenían que hacer, se huían. No seas como ellos, mis bien amados, y
no sean entre vosotros así mimo, no sean. Debes de reconocer que están aquí y que a esta la has
denominado como una Escuela de Enseñanza, pero vosotros no has podido ser alumnos de una vida
divina, o quiero decirte, no la has llevado a cabo. ¿Cuándo vosotros comprenderán que estoy con
vosotros y vosotros no estás conmigo? Porque vosotros también has querido verme venir, pero Yo
os les digo, vine y no me conocieron, hoy también estoy y no me conocen y no saben y estoy con
vosotros y me desprecias.

Pues he aquí, júzguense a sí mismo, cada uno de vosotros júzguese, porque eso es válido, porque es
el comienzo de edificar otro reino, otro mundo, otra vida. He aquí, compréndete en este momento,
compréndanse cada uno de vosotros. En verdad, te digo, que ya es tiempo que reconozcas que eres
un SER vivo, un SER eterno, un SER que nunca muere, un SER que nunca desmaya. Porque eso es
apariencia, que es lo único que siempre ha muerto en vosotros son vuestras obras. Pero, ¡ay de mis
hermanos que mueren alejados de la vida universal! Quiero decirte, los que mueren en odio, en
desamor, en venganza, en ira, en pobreza, los que mueren en sufrimientos. ¡Ay de ellos!, porque
ellos no pueden ver el reino, el reino de los cielos; ellos no pueden verlo, porque su ignorancia es
tanta, viven en ella que no pueden verse como una realidad. Hermanos, ¿y vosotros?, ¿y vosotros,
hermanos míos qué hacen, qué fomentan? Vosotros júzgate a ti mismo, no juzgues por fuera, júzgate
a ti mismo y acéptate. Acéptense cada uno de vosotros tal y como son, pero no es para quedarse, es
para nacer de nuevo, es para arrepentirse de todo lo viejo, de todo donde han andado, es para que
vosotros puedas verte superado en tu vida y hagan las buenas cosas, las que así les llevarán a una
vida nueva, a un reino.

He aquí, pues, que deben vosotros beber de esta agua cristalina, de esta agua viva y comer de este
pan sin levadura y entonces verán que vuestro espíritu, vosotros mismos, te rejuveneces y por
añadidura lo que tienes es rejuvenecido. Hermanos, porque todo procede del espíritu, conforme tú
estés, estás y has de manifestar las cosas tal y como vos las pienses, las creas. Pero para esto
compruébenlo, hermanos míos, vívanlo, vívanlo. Porque vosotros te has perdido la fe a ti mismo, o
sea, lo que quiero decirles es que vosotros tienes la fe al revés. ¿Y sabes cómo puedes descubrirlo?
Pues vosotros habéis dicho: “Enfermo estoy, acabado estoy, pobre estoy”. ¿No es ese tu poder? Ese
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es tu poder, solo que lo tienes al revés y eso les trae más de lo mismo. He aquí, te digo, deja que te
entre la reflexión, deja que te entre la paz, déjala que ahí comas de ella y deja surgir de vuestra
alma.

¿Creen vosotros que estás conmigo, mis bien amados, así como son vosotros? Por eso os digo, no os
engañéis, y lo que vuestra mano izquierda haga, no lo sepa tu derecha. He aquí, guarden el
sentimiento divino y vosotros lo debes de dar, dar ante esta vida. En estos tiempos está haciendo
falta vuestro poder, ese poder divino, ese poder del SER. Porque ha llegado el momento donde está
oprimida la humanidad, vosotros están oprimidos y las cosas se escasean. Y no Yo os les enseñe,
pues, les demostré que hay una vida donde no te falta nada, donde no os faltaría nada, pero esto es
cuando logres darte cuenta que vosotros eres el poder, ¿qué no podrás hacer? Todas las cosas que a
vosotros os falta y que lloras por ellas y que empiezas a gemir, todo eso porque lo ves por fuera,
nunca ves que está dentro de ti y que vosotros lo puedes hacer. Y esto Yo lo demostré a mis
Discípulos y a toda mi humanidad que estaba conmigo ese día, cuando convertí un pan en muchos,
muchos panes, un pez en muchos, en muchos peces y os di de comer, os alimenté, ayudé a vuestros
cuerpos a alimentarlos. ¿No convertí el agua en vino? En verdad Yo les digo que todo esto y más de
esto debes hacer vosotros, porque tienes que borrar, tienes que cambiar vuestras formas de ser, y los
pecados con esto los revertirás.

He aquí, pues, comiencen a hacer, hoy es el tiempo y es la vida, hoy es el momento, el momento
está llegado donde vosotros tienes que hacer uso de vuestro poder. Pero vosotros estás en el lado
opuesto, vives en el no puedo, ahí vives vosotros en el no puedo, vives en la pobreza porque así lo
dices soy pobre, vives en los sufrimientos porque dices estoy sufriendo, estoy enfermo. Vosotros
estás haciéndolo, pero en el lado adverso de tu vida. Hermanos, es necesario nacer de nuevo, pero
no me refiero a un cuerpo, me refiero que es necesario arrepentirse de lo que has hecho y darte una
claridad para hacer las cosas que hay que hacer. Para revertir aquello es con el amor, es la paz, es la
bondad, es la misericordia, es la humildad, con esto reviertes aquello que no te deja saber de ti que
eres la verdad pura.

He aquí pues, llénense, este pan que Yo les doy no tiene levadura, cómanlo y esta agua que Yo os
brindo es pura, bébanla, rejuvenece. Yo os les digo, si vosotros te logras rejuvenecer ahí como SER
que eres, llegas a darte cuenta de esto, automáticamente vuestro cuerpo vivirá del espíritu, aunque
hoy también vive del espíritu, pero tu cuerpo vive como vosotros lo sientes, como vosotros lo
sientes vive tu cuerpo. He aquí, pues, solo es un darse cuenta, mis bien amados, solo es un darse
cuenta de la vida. Despierten, hermanos, despierten, pues, sálganse de esas casas que has hecho,
cuando digo casas me refiero al odio, a la ambición, la codicia, el desamor, la prepotencia; cuando
les digo casa, me refiero a esto que deben de salir, dejen de esta ahí, porque esto les retrasará más su
vida y no podrás conocerte en tiempos justos.

Hoy es tu preparación, no fue ayer, ni va a ser mañana, el ayer ya no existe, el mañana aun no
llega, solo estás hoy con este momento, aprovéchate, aprovecha el momento de hacer y hagan,
háganlo, háganlo en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, realícenlo para que seas
válido ante Mí. Y procurad hacer las cosas buenas, porque entonces no tendrás recompensas buenas,
sino entonces te habrá de recompensar el lado opuesto y entonces vivirás más de lo mismo. Hoy
acéptense, son vosotros los SERES divinos, son vosotros los que han sido, los que son y lo seguirán
siendo. Lo único que cambiará, como ha cambiado siempre, son vuestras obras, son vuestras formas,
éstas cuando vosotros entres a un darte cuenta con todo el amor, habrás de cambiarlas, mientras no,
no hay nadie que pueda cambiar tu vida aquí en la tierra, solo eres tú mismo.

Aférrense, aférrense al amor, aférrense a la paz, fluyan, porque la vida ha sido fluir, solo que
vosotros se han perdido de vista, se han perdido de vista porque todo en vuestro tiempo ha sido un
vivo fluir. ¿O vosotros crees como vuestros hermanos que las cosas vienen de afuera? ¿Que vienen
de una persona desconocida, de un SER desconocido? De cierto te digo, no crean así, porque no es
así, todo ha salido de tu corazón, todo ha salido de tu corazón, nada ha venido a tu corazón. Por
eso os le dije a aquél hombre, no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón. Y esto se os
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vuelvo a decir hoy a cada uno de vosotros. Júzguense a sí mismos, júzguense a sí mismos, porque es
parte de un renacer de nuevo.

Pero vosotros sigues en tu casa y no me abres tus puertas. He aquí, pues, porque vosotros esperas
que os llegue una fuerza a tu corazón, que os llegue una alegría, que os llegue una sanidad, vosotros
esperas todo por fuera que llegue. Esto no lo verás, porque nadie lo ha podido vivir, nadie, porque
todo fluye del corazón, todo fluye del corazón. ¿Crees vosotros que el odio que vosotros poseen ha
venido de afuera? ¿Creen vosotros que la pobreza está afuera? ¿Creen vosotros que las
enfermedades están afuera? ¿Creen vosotros que las guerras vienen de afuera? Si todo fluye del
corazón, mis bien amados, si todo fluye de tu corazón hacia afuera, todo lo que os se manifiesta es
tuyo, es tuyo, mis bien amados. Y viene siempre a ti lo que vosotros has soltado de tu corazón,
compréndelo, compréndelo para que vosotros encuentres la paz que tanto buscas, encuentres esa
paz, encuentres ese amor que fluya de tu corazón.

Y de esto que Yo os les digo, es toda mi humanidad la que sufre de estos entendimientos falsos que
tienen, porque buscan y tienen un afán, no un afán de ser mejores, sino un afán de que venga lo
mejor a ellos, sin ellos hacerlo, así como vosotros. ¡Ay, mis bien amados! Pero a vosotros vengo y
vengo a llamarles la atención, porque ya no deseo verte sufrir, llorar, arrastrarte, ya no. Si
comprendes, si te comprendes, puedes comprender la vida y puedes vencer a vuestro lado opuesto.
He aquí, pero acéptate que eres un SER, eres un SER de luz, eres un SER poderoso, lo eres, lo son,
acéptenlo y entonces harás las cosas a como Yo os digo que son. Mis hermanos, pero es necesario
que vosotros te salgas de vuestras casas que ha formado ahí en tu conciencia, es necesario. Porque
aquí sobre la tierra vosotros conoces lo dulce porque lo has probado, conoces lo amargo porque lo
has probado, sabes de lo desabrido porque lo has probado; y de la sabiduría, de la ciencia espiritual
lo sabrás cuando lo hayas hecho, cuando lo hayas comprobado podrás saberlo.

He aquí, mis bien amados, Yo digo que la luz divina que está en tu corazón llene a tu mente, a tu
conciencia y vivas la realidad, sí, hermanos amados. Porque toda mi amada humanidad solo vive, si
no es del futuro, es del pasado y lo están viviendo el futuro, porque buscas ser algo, buscas y estar
en el buscar, en el tener, en conquistar y sal de ese mundo, solamente cree que tú eres el SER ÚNICO
en ti mismo y cree que todo lo puedes hacer, créelo y hazlo.

Porque una piedra preciosa que está sepultada en los lodos, en los fangos, nadie la ve, no saben si
existe, pero cuando la descubren, la limpian y la lavan y la pulen, saben que la piedra es preciosa,
saben que da su resplandor y gozosa se encuentra la persona. Hermanos, así es la ciencia poderosa,
así es la ciencia divina delante de vosotros. Aquél que logra descubrirla, aquél se goza y canta gloria
y es unificado y ya no sufre de oscuridad. Hermanos míos, ¿y vosotros?, ¿y vosotros dónde estás?,
¿qué buscas? Busca aquí dentro de tu corazón, aquí dentro está todo, todo, todo lo que ves y todo
lo que sabes, todo lo que oyes, todo lo que hablas, todo lo que hueles, todo está aquí en tu
corazón. Este mismo universo que ves, está aquí en tu corazón, todos los planetas que escuchas, que
ves y que sabes, todo está en tu corazón. Cuando lo aceptes podrás hablar con tus hermanos que
están en diferentes planetas de la vida, de este universo.

Aquí te dejo la paz, te dejo el amor, aquí estoy Yo con vosotros, únanse a Mí y Yo les haré libres,
mis bien amados. Pues este es mi pequeño mensaje que Yo os he derramado a vosotros, dale repaso
ahí en tu mente, ahí en tu alma, ahí en tu consciencia repásalo y trata de ser nuevo, trata de mejorar
en todas las cosas, porque vosotros tienes el poder de hacerlo. He aquí, Yo os digo, pues, para
siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.



ESTE MISMO UNIVERSO QUE VES, ESTÁ AQUÍ EN TU CORAZÓN, TODOS LOS PLANETAS QUE SABES ESTÁN EN TU CORAZÓN.
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Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


